
Comunicado presidentes: 

Estimados, queremos contarles que el día de la fecha, 10 de junio, fuimos recibidos por el Secretario 

de Agricultura, Ganadería y Pesca, Dr. Sergio Iraeta, el Jefe de Gabinete de la Secretaría, Martin 

Fernández y la Vicepresidente de INTA, María Beatriz Giraudo.  

En la reunión le entregamos una nota firmada por los presidentes de Centros Regionales y de 

Investigación en la cual manifestamos nuestra preocupación para preservar los tres ejes siguientes:  

Gobernanza y autarquía; 

Regionalización y 

Extensión.  

Con respecto a la gobernanza hicimos hincapié en mantener la decisión del sector productivo y 

científico-tecnológico dentro del organismo.  

Con respecto a la regionalización, solicitamos que los Consejos de Centros Regionales tengan poder 

de decisión sobre las actividades que INTA desarrolla en territorio.  

Con respecto a la extensión, nosotros solicitamos que se mantenga la territorialidad que ha 

conseguido el instituto a lo largo de los años.  

El secretario nos informó que el decreto está en elaboración y que están siendo consultados. 

Mencionan que están trabajando activamente para que los cambios que el decreto propone 

permitan una modernización real del INTA y su estrategia futura. Frente a este escenario le 

solicitamos que los Consejos de Centro Regionales tengan un rol protagónico como insumos para 

una eventual reestructuración garantizando así el federalismo y las improntas regionales.  

La reunión se desarrolló durante 2hs en ámbito de escucha mutua y un valioso intercambio de 

opiniones quedando las autoridades a disposición frente a nuestras inquietudes. 


